

ONU reclama compromiso con el desarme nuclear



La Habana, 26 sep (RHC) En el Día Internacional para la Eliminación Total de las Armas Nucleares, el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, llamó este lunes a erradicar el peligro que representan para la humanidad esos artefactos.

Ban instó a que todos los Estados actúen ahora, sin demora, para cumplir sus compromisos en materia de desarme y no proliferación.

De acuerdo con el Secretario General, el desarme nuclear es uno de los principios fundacionales de las Naciones Unidas, y fue el tema del que se ocupó la primera resolución de la Asamblea.

Sin embargo, lamentó que el planeta enfrente cada vez mayores peligros, a partir de un estancamiento en los avances en el desarme nuclear multilateral.

En ese sentido, advirtió que se destinan miles de millones de dólares a mantener y mejorar los sistemas de armas nucleares.

Según la ONU, existen unos 15 mil artefactos nucleares, que amenazan a la comunidad internacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/106832-onu-reclama-compromiso-con-el-desarme-nuclear>



Radio Habana Cuba